

Gros tuyau - La dernière réunion du débat public concernant le projet de passage d'un gazoduc dans l'Aube, la Marne et la Seine-et-Marne (le projet Arc de Dierrey) doit se tenir la semaine prochaine chez nos voisins aubois. L'occasion de faire le point sur les inquiétudes que soulève ce projet, notamment pour la sécurité, la forêt et les vignes. Rappelons que ce gazoduc pourrait traverser une vingtaine de communes du Sud-Ouest marnais. Mais bon nombre d'incertitudes demeurent puisque son tracé précis ne devrait être connu qu'en juin 2010.